

Abre dólar a 12.52 pesos a la venta (Reforma 24/11/10)

Abre dólar a 12.52 pesos a la venta (Reforma 24/11/10) En sucursales de BBVA Bancomer, el billete verde se ofrece 8 centavos abajo del precio anterior. Foto: Archivo La moneda nacional gana en un ambiente donde la inflación del País en la primera mitad de noviembre superó a lo esperado por el mercado Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 noviembre 2010).- Luego del debilitamiento de ayer, el peso mexicano intenta recuperar parte de las pérdidas, siguiendo las subidas en los mercados accionarios, los cuales encuentran soporte en información positiva en Alemania, al tiempo que esperan el programa de ajuste económico en Irlanda. En Banamex, al menudeo, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.12 unidades y se vende en 12.52 pesos. De esa manera, la moneda mexicana recupera 7 centavos, de los 16 que perdió ayer. En sucursales de BBVA Bancomer, el billete verde se ofrece 8 centavos abajo del precio anterior, al cotizar en 12.46 pesos, y se adquiere en 12.17 pesos. Al mismo tiempo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa americana se compra en 11.95 pesos y se vende en 12.45 pesos, 4 centavos menos que la jornada anterior, de acuerdo con datos de Consultoría Internacional Banco. La moneda nacional gana en un ambiente donde la inflación del País en la primera mitad de noviembre superó a lo esperado por el mercado, que esperaba un alza de 0.60 por ciento. El Banco de México informó que en la primera quincena de noviembre de este año, la inflación, medida por el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), aumentó 0.68 por ciento. En la economía más importante de Europa, Alemania, la confianza empresarial alcanzó 109.3 puntos en noviembre, un nivel nunca antes visto, y los mercados han recibido el dato con optimismo, lo que ha ayudado a quitar cierta tensión a los inversionistas por la crisis de deuda soberana en la zona euro, donde Portugal y España se tambalean. Portugal sería el tercer país en recurrir al fondo de rescate la Unión Europea, al que ya no habría posibilidad de que otros se acogieran, estima un análisis de Saxo Bank España podría pedir ayuda en 2011, según el banco, puesto que gran parte de la deuda de ese país ha subido a efectos de refinanciación. Por otro lado, hoy Irlanda podría revelar un plan para reducir el déficit durante los próximos 4 años, con el objetivo de alcanzar un nivel de 3 por ciento del Producto Interno Bruto para el 2014 (actualmente es alrededor del 32 por ciento), según un reporte de Base Casa de Bolsa. En tanto, Standard and Poor's rebajó la calificación de la deuda de Irlanda, de AA- a A para la de largo plazo y de A-1+ a A-1 para la de corto plazo. Por otro lado, en Portugal la población protesta por las medidas de austeridad del Gobierno. Sin embargo, el mercado especula que esta nación podría ser la siguiente de la Unión Europea en recibir ayuda del exterior. En Corea del Sur, el Ministro de Finanzas manifestó que el país cuenta con las reservas suficientes para proteger al mercado financiero en caso de algún 'shock', debido al conflicto actual con Corea del Norte. De acuerdo con la intermediaria financiera, para hoy se espera un tipo de cambio entre 12.35 y 12.45 pesos por dólar.